



Regierungsratsbeschluss vom 22. Juni 2021

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Swiss Dance Days; Swiss Dance Days 2022

P210817

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Swiss Dance Days 2022 für die Durchführung der Swiss Dance Days in der Region Basel im Februar 2022 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 125'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Durchführung der Swiss Dance Days, die vom 2. bis 6. Februar 2022 in der Region Basel stattfinden, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 125'000 Franken bewilligt. An den Schweizer Tanztagen 2022 werden zehn bis zwölf nationale Tanzstücke, die eine Jury mit Fokus «Next Generation» ausgewählt hat, auf Bühnen der Region aufgeführt. Darüber hinaus gibt es ein Rahmenprogramm mit Salons d'artistes und Gelegenheit zum Austausch. Die Swiss Dance Days richten sich sowohl an ein nationales und internationales Fachpublikum als auch an die regionale Tanzszene und an ein breites tanzinteressiertes Publikum und werden alle zwei Jahre in einer anderen Schweizer Stadt ausgerichtet.

